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ENGENHARIAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 2 

 3 

Aos dezoito dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, com início às 4 

dez horas, de maneira remota, via plataforma Google Meet, deu-se início à Nona 5 

Reunião Extraordinária do Departamento de Engenharias (DE) do ano corrente. Par-6 

ticiparam da reunião os(as) professores(as): Ítalla Medeiros Bezerra – que presidiu 7 

a reunião –, Adiana Nascimento Silva, Ana Claudia de Melo Caldas Batista, Ana 8 

Paula Ferreira Ramos, Antônio Alisson Alencar Freitas, Adriano Costa de Oli-9 

veira, Brenno Dayano Azevedo da Silveira, Diego David Silva Diniz, Dorgival 10 

Albertino da Silva Júnior, Erica Mangueira Lima, Erica Natasche de Medeiros 11 

Gurgel Pinto, Francisco das Chagas Barbosa de Sena, Francisco de Assis Brito 12 

Filho, Gilvan Bezerra dos Santos Júnior, Hugo Michel Câmara de Azevedo 13 

Maia, Jan Erik Mont Gomery Pinto, Leonete Cristina de Araújo Ferreira Me-14 

deiros Silva, Rafael Luz Espíndola, Rodrigo de Almeida Coelho, Rudson de 15 

Souza Lima, Walber Medeiros Lima e Wellington Lorran Gaia Ferreira. Verifi-16 

cada a existência de quórum legal, a vice-chefe do departamento, professora Ítalla 17 

Medeiros Bezerra, deu início à reunião saudando a todos. Em seguida, foi feita a 18 

leitura da pauta contendo os seguintes pontos: primeiro ponto – Apreciação e deli-19 

beração de Ata de reunião departamental; segundo ponto – Apreciação e deliberação 20 

do processo de renovação de afastamento da docente Ana Claudia Araújo Fenandes 21 

Muniz; terceiro ponto – Apreciação e deliberação de pontos de concurso para do-22 

centes efetivos; quarto ponto – Apreciação e deliberação de ofertas de componentes 23 

curriculares e carga horária docente para o semestre 2023.2. Posta em votação, a 24 

pauta foi aprovada por unanimidade. Antes de adentrar aos pontos de pauta, foram 25 

votadas as justificativas de ausência. O professor Jackson de Brito Simões informou 26 

que estaria em outra reunião no mesmo horário, o professor Wendel Silva Cabral 27 

apresentou atestado médico e o professor Wendell Albano teve uma consulta médica 28 

no horário da reunião. Postas em votação, as justificativas de ausência foram apro-29 

vadas por unanimidade. Dando prosseguimento à reunião, no primeiro ponto, os 30 

docentes analisaram a Ata da Oitava Reunião Extraordinária do DE, a qual foi apro-31 

vada com quinze votos favoráveis e os demais, abstenção. No segundo ponto de 32 
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pauta, houve a apreciação e deliberação acerca do processo de renovação de afasta-33 

mento da docente Ana Claudia Araújo Fenandes Muniz. A professora Ítalla Medeiros 34 

explicou que a professora Ana Claudia está afastada para o doutorado e encaminhou 35 

o seu processo de renovação. Na ocasião, observou-se que faltam algumas assinatu-36 

ras no processo. Posto em votação, o ponto foi aprovado com dezenove votos favo-37 

ráveis e os demais, abstenção, com a observação de que a professora Ítalla Medeiros 38 

alertará a docente Ana Claudia a respeito da necessidade das demais assinaturas. No 39 

terceiro ponto de pauta, os professores deliberaram acerca dos pontos do concurso 40 

público para docente efetivo. Foram disponibilizados dois perfis de concurso com os 41 

respectivos pontos do certame, para o preenchimento da vaga do professor Rodrigo 42 

Padro e do professor Wendel Silva Cabral. Posto em votação, o ponto foi aprovado 43 

por unanimidade. No quarto ponto, os docentes discutiram acerca da oferta de com-44 

ponentes curriculares e carga horária docente para o semestre 2023.2. A professora 45 

Ítalla Medeiros apresentou documentos contendo as disciplinas e cargas horárias dos 46 

docentes. A professora Ana Claudia de Melo Caldas Batista informou que foram atri-47 

buídas 04 (quatro) horas para o professor Adriano Costa de Oliveira, referente à dis-48 

ciplina de Instalações Elétricas, a qual será combinada para os três cursos de Enge-49 

nharia. Assim, a docente alertou que o Departamento esteja atento a essa peculiari-50 

dade no momento de fazer a contagem das horas. Posto em votação, o ponto foi apro-51 

vado por unanimidade. O professor Lorran parabenizou os coordenadores do curso e 52 

chefia do Departamento por terem conseguido integrar os horários dos cursos. Nada 53 

mais havendo a discutir ou constar, a presidente deu por encerrada a reunião, às 54 

10h31min. Assim, eu, Jéssika Maria Holanda Guimarães, Assistente em Administra-55 

ção, lavrei a presente ata, que, depois de lida e achada conforme pelos presentes, será 56 

assinada por mim e pela vice-chefe do departamento que presidiu esta reunião. 57 
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